

《单词百科:value-added是什么意思?value-added怎么发音?value-added的解释和用法》

英语单词value-added是什么意思?value-added怎么读?value-added怎么发音?简答网为您整理了value-added的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



value-added怎么读

value-added的读音:[ˈvæljuː ˈæd d]

value-added的意思

1、n.增值;

value-added的相关词组

1、average value 平均价值, 平均值;

- 2、arbitrary value 任意值;
- 3、allowable bearing value 容许承载力;
- 4、admissible value 容许值;
- 5、added value 净增值, 增值价值;
- 6、added support [体]附加支撑;
- 7、absolute value 绝对值;
- 8、abrasion value 磨耗值, 磨耗量;
- 9、by value [计] 传值;
- 10、book value 账面价值;
- 11、bedding value 地基系数;
- 12、critical value 临界值;
- 13、core value 核心价值观;
- 14、commercial value 市场价值, 出售价格, 经济价值;
- 15、carrying value 现存价值;结存价值;押品作价;储囤价值;
- 16、duty-paying value 完税价格;
- 17、Expected Value 预待值, 预期值;
- 18、nutritional value [医]营养价值;
- 19、numerical value 数值;
- 20、value-added tax (商品) 增值税;

value-added的双语例句

- 1、All charges for service are exclusive of value added tax.

所有服务费都不包括增值税。

2、 The Evolution of GSM Network Value-added Service System to 3 G.

GSM网络增值业务系统向3G的演进.

3、 Under-and non-invoicing to avoid value-added tax (VAT) are common.

通过发票不足或不开发票来逃避 增值税 的现象层出不穷.

4、 In fairness, consumers are welcome to the real high value-added products.

凭心而论, 消费者是欢迎真正的 高附加值 产品的.

5、 So, grohal also has a low-cost and high value-added features.

所以说, 轻涂纸还具有成本低、 高附加值 的特点.

6、 Value-added taxes , sales taxes, and import duties are indirect taxes.

增值税、 营业税和进口税都是间接税.

7、 Thinking and preliminarily discussion on value-added accounting and management.

价值增值会计与管理的思考与探析.

8、 The scope of value added tax shall be expanded.

扩大增值税抵扣范围.

9、 Of capital flows will be achieved only in the value-added.

资本只有在流动中才会实现增值.

10、 Property legal experts: After divorce, value-added part of the housing division?

房产法律专家: 离婚后, 房屋增值部分如何分割?

11、 Unparalleled Customer Service, Immediate Response, Top Quality and Value-added Service.

优质的客服、 及时的响应、 一流的质量、 增值的服务!

12、 Other countries are rapidly moving up the value-added ladder in manufacturing.

他国正迅速提高制造业的附加值门槛。

13、Lead cross-functional team members to deliver value-added services to customers.

领导 跨 职能团队,给予客户增值服务。

14、Supply customers with better product, quicker response, more value added expertise service.

提供比竞争对手更好的产品性价比, 比竞争对手更快的响应速度,
比竞争对手更专业化的增值服务。

15、Value-added is calculated in terms of profits of project settled accounts.

增加值是按工程结算利润计算的。

以上是简答网为您整理的value-added怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于value-added的用法、value-added的释义、value-added的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/value-added>

